
 
 

 

COMITÉ CONSULTATIF SPORT ÉTUDIANT 

 

 

 

 

 
  

 
  

Présences :           

    

Caroline Roy  Sophie Lemay     

Nancy Létourneau  Serge Paquin    

Julie Sigouin  Cassandre Néron  

Pierre-Philippe Dupont      

 

    

Absence: Martin Gélinas, Yann Francoeur, Julie Vasiloff, Annie Todd 
 

       

1- Mot de bienvenue.   

2- Lecture et adoption de l’ordre du jour 

L’adoption de l’ordre du jour est proposée par Julie Sigouin 

3- Adoption du compte rendu de la rencontre 16 mars 2022 

L’adoption du compte rendu est proposé par Sophie Lemay 

4- Suivis au procès-verbal : 

4.1 Suivis au PV Plateforme en ligne (4.1) 

Les travaux avancent.   Caroline fait une démonstration du site.   Nous 

devrions pouvoir utiliser la plateforme pour les agrumes et les inscriptions.  

Les membres sont satisfaits du visuel du site, Caroline remercie l’aide 

bénévole de Caroline Thivierge dans ce dossier. 

4.3 Gala Kodiak (point 4.3) 

MERCREDI 22 juin 2022 à 19h15  
Salle de conférence pavillon Forêt (ESA) 

Ordre du jour 



  Caroline mentionne qu’ils n’ont pas reçu de mécontentements de la part 

des parents concernant le fait qu’ils ne puissent assister.   Quelques personnes auraient 

aimé une diffusion live sur écran dans l’école.  Cependant encore là, le contrôle du 

nombre de parents aurait été difficile.   Le comité organisateur était très heureux de la 

décision et de cette formule.   Les membres du comité sont tous en accord de maintenir 

cette formule. 

Les animateurs et présidence d’honneur à la fois ont servi un discours inspirant, digne 

d’anciens avec le sang vert Forêt qui coule dans leurs veines ! 

Parmi les bons coups soulignés, les faits saillants de plusieurs entraîneurs avant la 

nomination du gagnant. 

4.2 Politique reconnaissance Ville (point 5.1) 

Caroline nous informe que la ville d’Amos a octroyé 1000$ pour ce projet, 

ce qui était le maximum possible. 

5- Points d’informations : 

5.1 Rapport d’activités 2021-2022  

Le rapport complet de cette saison prolongée et condensée sera envoyé 

avant le départ des vacances. 

5.2 Résultats budgétaires 2021-2022 

Même si le résultat final sera valide en septembre seulement, le budget des 

sports présentait un déficit de 50 000$ environ.   Cependant, le 

remboursement du remplacement (toit qui coule palestre) des tapis achetés 

pour la gymnastique par les ressources matérielles (10 000$), ainsi que 

l’aide de l’école secondaire d’Amos par la mesure 15028 (40 000$) au 

parascolaire, aideront à présenter un budget équilibré. 

5.3 Orientation CSSH 

Caroline et Nancy expliquent que l’intention est de maintenir les périodes 

de libérations des entraîneurs, mais qu’il faudra s’ajuster si les besoins de 

l’école en académique ne sont pas comblés.   En somme, tous sont en 

recherche de solutions pour maintenir les Sport-études et les libérations, 

mais en tenant compte aussi des besoins des élèves.   Des compromis ont 

déjà été faits en retravaillant des libérations pour le suivi académique. 



6- Points décisionnels 

6.1 Projet temple de la renommée 

Christian Deshaies fait une demande de projets pour un temple de la renommée.   Il 

aimerait pouvoir mettre des athlètes ou intervenants qui se sont démarqués après le 

passage dans le Kodiak.    Il aimerait afficher le tout dans des corridors aux sports.  Si ce 

projet est fait pour le basket, l’offre serait la même pour les autres sports. 

 

Le comité est favorable à l’avancement de ce projet et à l’affichage dans les corridors de 

l’école à l’étage des sports. 

7- Autres sujets : 

- Fondation du Mouvement Kodiak 

Caroline informe le comité que Marc Gosselin a quitté la présidence du 

Mouvement Kodiak.  Actuellement, le conseil d’administration de la 

fondation Kodiak fonctionne avec deux vice-présidents par intérim en 

attendant de trouver un président intéressé.  L’équipe des sports devra 

peut-être assurer un plus grand rôle pour l’automne pour la campagne 

d’agrumes. 

- Majorie Thibeault a remis sa démission et Cassandre Néron est 

présentement en remplacement officiel pour ce poste de technicien.   

Elle fera les démarches pour la RAC (Reconnaissance des acquis et des 

compétences) afin de pouvoir obtenir le poste. 

8- Fermeture  

Nancy Létourneau annonce la fermeture de la rencontre.  Il est 20h15. 

 

Bon été à tous. 

 


